

# EL CIIDET RECIBE A ESTUDIANTES DEL IT DE JIQUILPAN PARA FORTALECER EXPERIENCIAS EN INVESTIGACIÓN



4 de abril de 2025



El Centro Interdisciplinario de Investigación y Docencia en Educación Técnica (CIIDET) fue sede de la visita académica de un grupo de estudiantes del Instituto Tecnológico de Jiquilpan, en una jornada dedicada al fortalecimiento de conceptos de investigación a través del intercambio de experiencias prácticas con docentes del Centro.

El propósito de esta visita fue brindar a las y los estudiantes una experiencia enriquecedora que complemente su formación académica, mediante el diálogo y el aprendizaje colaborativo, fomentando así un enfoque más profundo en temas clave de la investigación educativa.

**Sandra Luz Maldonado** fue la responsable de la visita por parte del Instituto Tecnológico de Jiquilpan, mientras que **Yazmín V. Álvarez Sánchez** encabezó la coordinación de actividades en representación del CIIDET.

Durante la jornada, se impartieron dos charlas:

- “Efecto del Mindfulness en la ansiedad y el estrés / Influencia de la inteligencia emocional en las relaciones interpersonales”, a cargo de **Xóchitl Mora Gómez**.
- “Construcción de protocolo de investigación”, impartida por **Juan Carlos Valdés Godínes**.

Además, se llevó a cabo una dinámica interactiva centrada en la producción de recursos digitales, con el objetivo de incentivar la creatividad y el uso de herramientas tecnológicas en los procesos educativos y de investigación.

